

早朝スパ

第11回スパトレ&第48回冬期早朝特訓ダブル開催!!

来る12月25日(土)より冬期講習が開講しますが、今般中学3年生を対象に入試特訓講座として、『第11回スーパートレーニング2DAYS(略称;スパトレ:A.M.7:00-P.M.7:00までの“2日間計24時間特訓”)』及び『第48回早朝特訓8DAYS(A.M.6:30-A.M.9:30までの“各3時間×8日間の計24時間特訓”)』をダブル開催いたします【計48時間特訓】。

「期末テスト」が一段落し、まもなく冬休みを迎えようとしているこの時期、いよいよ中3生にとっての本当の戦いが始まります。「成績が思うように伸びないことへの不安やあせり」「勉強しないといけなくてわかっていながら、できない自分へのいらだちやもどかしさ」等、本当の戦いとは自分自身との戦いを意味します。それでも、「**共通の目的をもった仲間**」がいれば、その孤独な戦いは、**ずいぶん違った景色に見えるはず**です。だからこそ、先日行われた「朝まで特訓」などという夜7時から朝7時までの徹夜特訓に、「修学旅行気分の勉強」「一生記憶に残る最高の思い出」なんていう感想が寄せられたんだと思います。先輩はこう言います。「もうだめだ、と思ったところからが本当の勝負のはじまりだった」と。順調にものごとくが運んでいるときでなく、逆境に陥ったときにこそ気づくんだと思います。まさに今のようなコロナ禍の時代だからこそ得られるものがあるはず。きっと。

今回の両特訓はいずれも、受け身の講義形式ではなく、子どもたち自らが、“今成すべきこと(例えば、弱点教科・単元の演習課題)”を事前に決め、その課題を克服すべく、それぞれが“自学自習形式”にて取り組むというスタイルでの実施とします(→もちろんわからないところがあれば教科担当の先生に質問することができます。また、「学カドック」対象者は**グループ学習による課題演習&個別補習を実施します**【詳細別途】)。

「自らが決めたことを自らの力で成し遂げたんだという達成感」を感じ、また、「同じ志望校合格を目指すクラスの仲間との一体感」を感じることで、今後起こりうるであろう、さまざまな困難を乗り越えてほしいと願っています。これまで訴え続けてきたように、**困難の共有こそが真の友情を育み、人間力の向上こそが成績向上を可能にします。**

「残り80日」。「高ければ高い壁」のほうに登ったときに遠くを見渡せます。そこからでなければ見えない眺めを、歳を重ねても色褪せない景色を君たちとともに見たい。それこそが受験勉強の醍醐味なのだから。

スクール21さいたま本部教室

平山 和靖

P.S.三年前女優の赤木春江さんがお亡くなりになりました。今からおよそ40年前、金八先生の校長先生を演じていた姿が昨日のことに思い出されます。“金八さんの説教”を聞きながら育ってきた私にとっては、その姿に今の自分を重ね、あんな校長先生になれているだろうか。うーん、まだ金八にもなれてないかな…。心からご冥福をお祈り申し上げます。

「目標達成シート(俗称“マンダラチャート”)」作成推奨中! 「みんな、あの太谷選手のように目標実現を!!」

★さいたま本部教室では、規則正しい生活習慣の確立と睡眠時間を確保できるよう「眼育」を推進しております。

※「規則正しい生活習慣(=就寝・起床時間のコントロール)の確立」「(一定の)睡眠時間の確保」「夜更かし(=携帯依存)防止」を目指します。